

## Conmoción por fallecimiento de estudiante del Colegio Manquemávida

Por Ramiro Quinahue  
Memoria

**D**ía lunes, último día de septiembre y en el Colegio Manquemávida se comenzaba a vivir un drama inesperado que involucraba a una de sus alumnas, Javiera Paz Aguilar González de 16 años quien se desplomaba, para no volver a levantarse jamás.

Desde entonces y hasta el jueves solo su corazón latiendo la mantenía anclada a este mundo, pero finalmente los lazos que la retenían junto a nosotros se cortaron y su alma adquirió alas para emprender vuelo rumbo a la eternidad.

Para la familia de la po-

blación Gabriela Mistral, de Santa Cruz, han sido días de angustia y desesperación, pero donde también existía la fe y esperanza. La joven estudiante tenía dos hermanos, con excelentes notas y practicaba danza rítmica.

No bastaron las oraciones, las grullas fabricadas con papel y cariño, las palabras y los ruegos porque el ángel del destino ya había decretado su sentencia.

No hubo sufrimiento en la transición hacia la muerte, fue como si Javiera Paz solo se hubiese dormido.

Escuchó todos los mensajes que le enviaban sus compañeros sus audios porque su madre se dio el

tiempo de estos tres días de colocárselos en su oído y que ella escuchara cada mensaje de sus compañeros.

Ayer comenzó a ser velada en la Funeraria Celestial en Avenida Errázuriz, hoy sábado a eso del mediodía su cuerpo dormido pasará brevemente al que fuera su colegio, el Manquemávida, para recibir el adiós de alumnos y profesores.

Posteriormente será sepultada en el cementerio parroquial de Santa Cruz.

Desde Diario "El Condor", enviamos nuestras más sinceras condolencias y un fuerte abrazo a sus padres, familia, amigos, compañeros de curso y



comunidad educativa del Colegio Manquemávida, para que tengan la fortale-

za necesaria para afrontar este difícil momento por la partida de Javiera Paz.